

Notre tract est diffusé en petit nombre. S'il t'a intéressé, fais-le circuler autour de toi.

GÉNOCIDE À GAZA : BRISER LE SILENCE ET DÉNONCER LA COMPLICITÉ DES GRANDES PUISSANCES

Le Madleen, petit navire parti d'Italie le 1er juin dernier, a été intercepté par Israël dans la nuit du 8 au 9 juin, alors qu'il était encore dans les eaux internationales. Affrété par la coalition « Flottille de la liberté », il avait à son bord douze militants, dont la militante écologiste Greta Thunberg ou encore la députée européenne LFI Rima Hassan, et il transportait du matériel humanitaire, dans le but de briser le blocus subi par les habitants de Gaza. L'équipage est aux mains de l'armée israélienne. La précédente édition de la Flottille, partie de Turquie pour rallier Gaza en 2010, s'était terminée en bain de sang, avec dix morts parmi les militants suite à leur arraignment par l'armée israélienne.

PENDANT CE TEMPS À GAZA, L'ARMÉE TIRE SUR DES FOULES AFFAMÉES

A Gaza, la population continue à être en proie à la famine et aux bombardements incessants. Même l'aide humanitaire, instrumentalisée par l'État israélien, tourne au massacre : après avoir interdit l'entrée de Gaza aux organisations humanitaires, il a mis sur pied la Fondation humanitaire pour Gaza (GHF), une société privée américaine chargée de quelques distributions de vivres. Des distributions qui sont en réalité des pièges sanglants, puisque l'armée tire sur la foule, avec déjà des dizaines de morts et des centaines de blessés. Il en profite aussi pour continuer à déplacer la population palestinienne à sa guise, en promettant l'accès à de l'aide

dans certaines zones prédefinies par l'armée. Partir ou mourir, tel est l'unique message adressé à la population de Gaza par le gouvernement israélien, qui mène son offensive génocidaire en toute impunité.

**TRAVAILLEURS ET
TRAVAILLEUSES,
NOUS POUVONS DIRE NON
AU MASSACRE !**

Il n'y a rien à attendre de l'ONU, de l'Union européenne ou d'un Macron pour stopper l'État d'Israël dans sa course en avant criminelle. Au mieux, ce sont des mots et de l'impuissance, au pire des larmes de crocodile côté pile et du soutien côté face. L'État français en est un des pires exemples. Tout en faisant mine de changer de discours, il continue à criminaliser le soutien à la cause palestinienne, à coup de menaces de dissolution du collectif Urgence Palestine, de procès pour de prétendues « apologies de terrorisme » ou de sanctions à une enseignante ayant autorisé une minute de silence pour Gaza en classe. Et surtout, il continue à livrer des armes, ce que les dockers de Fos-sur-Mer ont dénoncé la semaine dernière, refusant d'embarquer les 14 tonnes de pièces détachées de matériel militaire destiné à Israël. Nous devons nous saisir de toutes les possibilités de nous opposer à ce génocide qui se déroule au su et au vu de tous, par des rassemblements, des manifestations. En Israël, des manifestants brandissant des photos d'enfants tués à Gaza ont affirmé : « non au génocide » et « la vie des Palesti-

nens nous importe ». Partout dans le monde, nous devons amplifier la mobilisation.

**12 JUIN : JOUR J
POUR OBTENIR LA RELAXE
DES CINQ POSTIÈRES ET
POSTIERS DU 92 !**

Cinq salariés de La Poste du 92 (Gaël, Yann, Brahim, Dalila et Mohamed) passent en procès pour « violation de domicile », en réalité pour s'être rendus au siège de l'entreprise en 2014 lors d'une grève. Ils risquent cinq ans de prison et 75 000 euros d'amende

Il faut montrer au gouvernement et au patronat que nous ne les laisserons pas dicter leur loi en faisant bloc quel que soit le secteur dans lequel nous travaillons. Le gouvernement et le patronat cherchent à criminaliser toute forme de lutte, qu'elle remette en cause la dictature patronale, qu'elle dénonce le génocide en Palestine ou qu'elle s'oppose aux ventes d'armes à l'État israélien.

Le 12 juin, pour la relaxe des cinq de La Poste du 92, pour la réintégration de Gaël et Yann et pour le soutien à toutes celles et ceux que l'on veut faire taire parce qu'ils s'opposent à la barbarie de ce monde, soyons nombreuses et nombreux dès midi devant le Tribunal de Paris, porte de Clichy.

NOUVEAU CHU : LES BÉTONNEURS AUX PETITS SOINS

Le chantier titanique tient toutes ses promesses pour les promoteurs et les grands groupes du BTP (Vinci qui accapare la moitié du chantier, mais aussi Legendre ou Eiffage) qui se partagent le marché. Le budget initial de 957 millions d'euros a été allègrement dépassé d'au moins 55 millions, leur assurant de confortables profits, financés pour partie par les ressources propres et des nouveaux emprunts contractés par le CHU. Les profits de Vinci sont assurés grâce aux dettes de l'hôpital public. L'austérité budgétaire c'est pour les soignants et les patients, pas pour les comptes bancaires des actionnaires !

UN PROJET MÉGALO DÉJÀ TROP PETIT

En croire la com officielle, le nombre de lits et de places resterait stable dans le nouveau CHU. Mais c'est un trompe-l'œil car l'ambulatoire augmente, ce qui signifie que les lits d'hospitalisation seront en baisse. Dans une métropole qui a gagné plus de 7 000 habitants par an depuis entre 2016 et 2022, le bel écrin du nouvel hôpital, avant même d'être inauguré, est déjà sous-dimensionné pour répondre aux besoins de santé de la population. Ce qui ne pourra que faire les affaires des cliniques et centres hospitaliers privés qui se développent dans la métropole (notamment Santé Atlantique et Confluent, propriétés de deux mastodontes de l'hospitalisation privée, Elsan et Vivalto Santé). Les capitalistes de la santé remercient Johanna Rolland !

IL FAUT EMBAUCHER !

Alors que les services craquent à cause du sous-effectif, la direction profite du déménagement pour réorganiser et intensifier

le travail : gel un an avant le déménagement des mutations entre services et des disponibilités sauf motif de force majeur, fusion de services amenant à une polyvalence accrue. Et sur les embauches, le message est clair : il n'y en aura pas... sauf si on les y oblige !

DES RÉUNIONS D'INFO HOULEUSES...

Leurs d'une récente réunion d'information sur le nouveau CHU pour les soignants des services de médecine, des infirmières et des médecins ont laissé éclater leur colère. Ils et elles ont bien raison ! Ces réunions pourraient nous permettre de nous compter et de commencer à nous organiser pour revendiquer des embauches dès maintenant et lutter contre la dégradation à venir de nos conditions de travail. La colère couve... le déménagement pourrait être l'étincelle !



Notre article complet sur le nouveau CHU sur npa-revolutionnaires.org

PANDÉMIES, BREVETS ET PROFITS

Le 20 mai à Genève a été adopté le traité sur les pandémies. Objectif affiché : tirer des leçons de la pandémie de COVID-19 et de ses 7 millions de morts dans le monde en améliorant la coopération internationale. On croirait presque au beau projet, mais la réalité rattrape vite la com : le traité priorise le respect de la souveraineté des États et de la propriété intellectuelle. Les industries pharmaceutiques ont obtenu de ne céder que 20 % maximum de leur production de vaccins, sur lesquels ils gardent

Que voulons-nous ?

Le NPA-Révolutionnaires regroupe des militants de sensibilités différentes qui luttent pour une société sans pollution, sans misère et sans guerre. Cela veut dire aujourd'hui en finir avec le capitalisme

car nos vies valent plus que leurs profits. La santé n'est pas une marchandise et nous comptons rassembler toutes celles et ceux qui partagent ces objectifs. N'hésitez pas à faire traîner ce tract où tu veux qu'il soit lu et nous contacter pour préparer la riposte.

le brevet. En d'autres termes, c'est la logique de profit et de concurrence entre États qui s'oppose à la santé de toutes et tous.

DES EXPRESSIONS DE SOUTIEN À LA PALESTINE POUR CÉLÉBRER LA VICTOIRE DU PSG

Durant la finale de la Ligue des Champions remportée par le PSG face à l'Inter Milan, des supporters ont déployé une large banderole dénonçant le génocide à Gaza. Puis, lors de rassemblements festifs pour célébrer le 5-0, de nombreux jeunes rassemblés à Paris avec des drapeaux palestiniens ont chanté les slogans « Netanyahou casse-toi, la Palestine n'est pas à toi ! » et « Free Palestine ». Lorsqu'il échappe à la récupération politique de nos dirigeants, le sport peut être un véritable moyen de rapprochement entre les peuples, par en bas !

ÉTATS-UNIS : UNE PARTIE DE LA POPULATION DE LOS ANGELES SE RÉVOLTE

Plusieurs milliers de personnes ont pris la rue dans la capitale californienne pour protester contre l'envoi par Trump de 2 000 militaires de la garde nationale afin de mener à bien sa politique d'arrestation massive des migrants et leur expulsion du pays. Des manifestants s'en sont pris aux agents de l'ICE, la politique fédérale de l'immigration, connue pour sa brutalité et ses provocations. Il faut dire que des quartiers entiers de Los Angeles sont habités par des « latinos » dont les familles sont originaires du Mexique et d'autres pays d'Amérique latine. Et ils ne sont pas près de laisser sans réagir la police arrêter arbitrairement des passants dans la rue, voire entrer de force dans des entreprises ou des logements pour interroger des « suspects ». Si ces réactions sont pour l'instant limitées, elles vont dans le bon sens pour contrer la politique raciste du voyou de la Maison-Blanche.

TOUS NOS ANTIDOTES



POUR NOUS SUIVRE

nouveauapartanticapitaliste.fr
@NANTES.REVOLUTIONNAIRE
@ANTIDOTE.ANTICAPITALISTE
npanantes2018@gmail.com